

Santander, la delegación más ganadora de la II Regata del Pacífico



Podio optimist femenino / Foto: Regata del Pacífico.

Sobre las aguas de Puerto del Mar, en Buenaventura, Valle del Cauca, se escenificaron las acciones y emociones de la II Regata del Pacífico, certamen que reunió a un nutrido grupo de navegantes para las clases de optimist, sunfish, ilca, kite foil y wingfoil.

La delegación santandereana, comandada por el olímpico Víctor Bolaños y Simón Gómez, se quedó con el reconocimiento a la delegación con más oros del evento multiclases, con cinco preseas de oro; Valle se adjudicó cuatro.

Por un lado, empezando por los más jóvenes, entre los optimistas novatos Valle mandó la parada; Matthew Ardila, Miguel Valor y Alejandra López, conformaron el podio, mientras que en la categoría abierta del optimist el oro y el bronce fueron para Martín Flórez y Salomé Carrillo, respectivamente, de Santander, y la plata para Mariantonia Cardona, de Valle.

Pasando a los más experimentados, en el sunfish masculino y femenino Santander y Valle dividieron honores, pues el santandereano Simón Gómez fue el mejor entre los varones, mientras que Sofía Bermúdez Cifuentes se

colgó el oro de las damas. Harold Martínez (Santander) y Juan José Hincapié (Valle), completaron el podio masculino, a la vez que Paula Sánchez (Valle) y Leidy Ariza (Santander) lo hicieron en el femenino.

Entre tanto, en el ilca 6, el oriundo del Valle del Cauca, Luis Antonio Plata, fue quien se subió al escalón más alto del podio, seguido por Andrés Manosalva, de Santander, y Samuel Ríos, también del Valle.



Podio femenino ilca 6 / Foto: Regata del Pacífico

Por el lado femenino, las hermanas Ariza hicieron mayoría en el top-3 de esta modalidad, quedando Luisa en el primer lugar y Leidy en el tercero; Leydi Monsalve, del Valle del Cauca, se llevó la medalla de plata.

Por otro lado, en las clases de tabla, el olímpico Víctor Bolaños, quien se encuentra en la última fase de preparación de cara a los Juegos Olímpicos París 2024, se recreditó como el mejor de nuestro país en el kite foil al llevarse la presea de oro. Jacobo Arco y José Barrios, del Valle, fueron plata y bronce, en ese orden. En el wing foil, José Rodríguez, del equipo santandereano, se adjudicó el oro, mientras que Luis Plata se colgó la plata y José Barrios, del Valle, el bronce.

Es importante señalar que este evento es clasificatorio a los Juegos Deportivos Nacionales Juveniles 2024, además aportar al escalafón nacional de cada clase.



La II Regata del Pacífico contó con el apoyo y aval del Ministerio del Deporte y la Federación Colombiana de Vela, así como con el patrocinio de ARTHUR J GALLAGHER.